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20 декабря перекрали пла
новые задания года рабочие 
автотракторного парка «Ки- 
тойлеса». 294,4 тысячи кубо
метров леса перевезли удар
ники производства.

Как сообщила инженер Т. П. 
Сиростанова, отличились
бригада Г. В. Котова, С. А. 
Царевникова, А. И. Дьяковюк.

□. РУБАХИН.

ПОСВЯЩЕНИЕ 
В РАБОЧИЕ

Традиционный ежегодный 
праздник посвящения в рабо
чие, подготовленный комите
том комсомола стройки, со
стоялся в ДК «Строитель».

Ввпусников СП ТУ поздрав
ляли ветеране. Юмористиче
ский конкурс, выступление ан
самбля «Родники Сибири» 
35-го училища, танцы —  тако
ва была программа вечера. 
Молодым рабочим вручили 
памятные ленты, подарки.

На вечер бкта приглашена 
не только молодежь, работа
ющая в подразделениях
стройки. Пришли ребята из 
школг строительных училищ. 
Для них звучал рассказ о 
профессии строителя, подчас 
очень нелегкой, но такой ну
жной людям,

НАШ  КОРР.

18 лет назад пришел на ТЭЦ-9 Александр Екнмович Ива
нов. В совершенстве освоил рабочую профессию влектро- 
слесаря, стал передовиком станции, мастером своего дела. 

На снимке! А. I .  Иванов.
Фото И. А М О С О В А .

АНГАРСК— АРМЕНИИ
Горе Армении —  вто горе всего нашего советского наро

да. Помощь Армении идет со всей нашей страны. Активно 
включились в сбор денежных средств И неработающие пен
сионеры 58-го квартала. Среди них Кравцова Н. Д., Ботнева 
К. М., ГорЮнова Е. Г., Блюм Л. Д., Сафиулина Т. й., Косарев 
Н. В., Железняк Э. И., Поздеева О. И., Чибисова В. Ф, и 
десятки других пенсионеров.

На 21 декабря в помощь пострадавшим от землетрясения 
поступило 248 рублей.

В. ВИСЛЫХ,
член совета ветеранов ЖЭКа Ni 4. 

ее*

С искренней болью восприняли педагоги и учащиеся шко" 
лн  № 4 трагедию на аемле Армении. Была проведена ра
ди о п е р е д а ч а , состоялись классные часы, создан штаб школы 
по оказанию помощи братскому народу Армении.

По предварительным итогам,закончился сбор теплых ве- 
шей. перечислено на счет 700412 более тысячи рублей.

НАШ  КОРР.

П о с т а в к и  в ы п о л н я т
Будет план П0СТ950К, —  убежденно ответила ил мой 

вопрог мачлпьник планового отдала швейной фабрики Н, П. 
Касьянова,

Наше беспокойство делами фабрики было связано с тем, 
что за 11 месяцев поставки были сорваны. Произошло это 
по причине недостатков в обеспечении сырьем. Объем в 
денежном выражении у швейников велик —  56 млн. рублей.

Радует то, что обязательства по договорам перевыполня
ются на 1220 тысяч рублей. Новый год швейники встретят с 
хорошими результатами,

н. ИЛЬИН.

СЕССИЯ ПО ССОВЕТА
На сессии Китойского поссовета был рассмотрен план 

вкономического и социального развития поселка на 1989 год. 
С докладом выступила председатель исполкома Н. И. Конд
ратьева. Главный бухгалтер исполкома Н, М, Янсапова сде
лала сообщение о бюджете поселка на 198? год и об ис
полнении бюджета за 1987 год,

В своих выступлениях депутаты ставили вопросы быстрей
шего развития социальной сферы поселка. Поэтому не слу
чайно в повестку дня сессии был дополнительно включен 
вопрос о рассмотрении генерального плана застройки. Было 
принято решение о ходатайстве перед горсоветом об ут
верждении плана, НАШ  КОРР.

Несколько дней продержа
ли на строгой принудительной 
диете по молоку ангарчан.
Наконец, вто т продукт мож
но купить достаточно свобод
но.

Четыре года подряд за
крывает санэпидемстанция мо- 
лококомбинат. Нам, потреби
телям этой продукции, надое
ли молочные пробелы в 
торговле...

Делается ли что-нибудь там 
по улучшению санитарии? 2 
млн. рублей потрачены на 
реконструкцию. Но она не за
вершена. И все-таки кое-что 
подновлено. Даже ожидали 
выполнения плана за год, И 
вот случилось ЧП: творог, из
готовленный на молококомби- 
нате, стал причиной заболе
вания дизентерией.

Всего зарегистрировано 285 
случаев заболевания. Постра
дали в основном дети от 3 до  
I  лет.

На производстве творога # 
трудилось всего три челове
ка. Хотя по штатному распи
санию должны работать 

шестнадцать. Вот творог в 
торговлю и шел без термо

обработки. Труд в творожном 
цехе на 90 процентов ручной.

Дважды после закрытия 
проверили медики работни
ков комбината и обнаружили 
шестерых носителей желудоч
но-кишечной заразы. Шесть 
человек наверняка знали, что 
с желудком у них не все в 
порядке, тем не менее со 
спокойной совестью шли на 
контакт с продуктом.

Медикам горздравотдела 
пришлось срочно перепрофи
лировать некоторые отделе
ния в больницах, чтобы при
нять ^ех больных. Нанесен 
серье. ый вред здоровью де
тей. В город сократились по
ставки продукта первой необ
ходимости. Проверены молоч
ные фермы в Савватеевке и 
Одинске, школьные столовые, 
детсады, источники водоснаб
жения. Обследовано более че
тырех тысяч человек. Ущерб 
нанесен в несколько сот ты
сяч рублей.

Дело передано в прокура
туру. И меры к виновным бу
дут приняты самые строгие.

И все же. нам этого мало. 
Должны быть гарантии. На

заседании городской чрезвы
чайной противоэпидемиологи- 
ческой комиссии об этом го
ворили.

ВО-ПЕРВЫХ, ясно, про
дукция молококомбината
всегда должна быть свежей и 
безвредной. Директор моло
кокомбината А. Р. Дубынин 
задумал сделать по всем пра
вилам санпропускник. Не бу
дем вдаваться в подробно
сти, что это такое. Медики 
говорят, что за рубежом та
кие сооружения в порядке 
вещей.

Запланирована и реконст
рукция творожного цеха, ко
торая сократит ручной труд. 
Предложено санэпидемстан
ции выделить специалиста, 
который бы занимался только 
этим предприятием. Со сторо
ны горздравотдела должна 
последовать точно такая же 
мера.

ВО-ВТОРЫХ, нужны гарантии, 
чтобы ангарчане покупали мо
лочные продукты в магазине 
свежими. Почему при опреде
ленном дефиците на этот 
продукт появилась необходи
мость говорить об этом?

Ведь еще не все торговые 
точки оснащены холодильны
ми установками.

Как в таких условиях хра
нить молочные продукты? 
Когда случилась беда и по 
распбряжению горисполкома 
магазины вернули все изде
лия из молока на комбинат, 
то оказалось, что на исход
ную точку возвратили про
дукты четырехдневной давно
сти.

Не отсюда ли тянется нить 
разногласий в данных по ка
честву этих продуктов от го
родской и ; ведомственных 
СЭС? Первые проверяют про
дукты на комбинате и ничего 
не находят, вторые сигнали
зируют, что уровень заболе
ваемости дизентерией самый 
высокий в области из-за нека
чественных продуктов молоко
комбината. Анализы они про
водят в магазинах. На их ос
нове и делают выводы. В ве
домственных больницах еже
месячно принимают на лече
ние не один десяток человек 
с одним диагнозом —  дизен
терия.

Дизентерия —  болезнь гря
зных рук. Об этом сказано 
было и на заседании чрез
вычайной комиссии. Но вот 
не было ни слова сказано о 

. том, что . все-таки двух мил
лионов на реконструкцию 
молококомбината явно мало
вато. о. т ю м е н е в .

ВЕЛЬСК (Архангельская об
ласть). Воздушный мост сзя- 
зал жителей этого районного 
центра с Москвой, Авиаторы 
открыли регулярное движение 
по заоблачной трассе самоле
тов ЯК-40 и АН-24. Прямое 
сообщение с главной воздуш
ной гаванью страны позволяет 
пассажирам-северянам значи
тельно сократить время на 
дорогу. Для приема и отправ
ки самолетов в дальний путь в 
Вельске построили взлетно- 
посадочную полосу с твердым 
покрытием, оснастили аэрод
ромные службы необходимым 
созременным оборудованием.*

ДНЕСТРОВСК (Молдавская 
ССР). Из основных технологи
ческих процессов на Молдав
ской ГРЭС исключен мазут. 
Последний из четырех энерго
блоков станции, использовав
ших тг»гг«во, переведен 
на природный газ. Он начал 
поступать сюда в нынешнем 
году пс трубопровсду— отводу 
зт мсгкстрглч ?.м*ург— Елец—  
Тираспсл’- — Измаил. Тзперь 40 
процентов производственных 
мощностей ГРЭС работают на 
сибирском газе, остальные 
используют низкосортный
уголь.

КУРГАН. К хлеборобам Ха- 
мидуллиным из зауральской 
деревни Йскандарово пришла 
радость. В новый просторный 
дом переехала семья послед
него из пяти братьев —  Маи
са. В совхозе «Бороздинский» 
исчезла очередь на жилье. 
Чтобы решить эту проблему, 
здесь не стали дожидаться, 
пока до глубинного хозяйства 
дойдут руки у строительных 
организаций местного агро- 
прома, создали свой рабочий 
участок. Нашлись и плотники, 

‘и каменщики, и отделочник*, j 
110 нозсселий отпраздновали 
в хозяйстве. Построены также 
Дом быта, детский сад, мага
зин, прачечная.

ЯРОСЛАВЛЬ. Богатмй выбор 
продуктов предложил покупа
телям открывшийся в городе 
Андрспсве магазин «Живот
новод». Колбасы, копчености, 
мясо разных сортов —  все 
произведено в городской чер
те. Новое торговое предприя
тие создано обществом живот
новодов, которое объединяет 
свыше тысячи человек. Мно
гие горожане охотно берутся 
за откорм животных. Общест
во помогает реализовывать 
продукцию через магазины, 
рикехг мясокомбинат

ДЖ АРКУРГАН (Сурхандарь- 
инская область). Удивили своих 
земляпог сйдогсдс; иогхоза 
имени Хамидь Алимджана. В 
м*г?2чн’Л этого хлопководче
ского хозяйства поступили не
в и да н н о  здесь плоды сЬейхоа. 
Это растение, завезенное с 
Кавказа, хорошо прижилось и 
не юге Узбекистана. С 30 кус
тов снято пока 40 килограм
мов экзотических п л о д о р . Те
перь плантация 6vfleT расши
рена. А вот полтонмы манда
ринов, которые тоже начали 
выращивать в этом хозяйстве, 
вошли в меню детских садов 
и яслей.

СТРАНЕ
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Р  ЧИСЛЕ злободневнвх ос- 
^  тавтся в городе бытовое 

обслуживание населения. На 
этот год планировалось до
стигнуть объема платных услуг 
43,9 млн. рублей, из них бы
товых услуг на 12,7 млн. руб
лей.

За 11 месяцев при плане 
34,1 млн. руб. услуг оказано 
на 35 млн. руб., или на 103 
процента. За год ожидается 
выполнение на 40,2 млн. руб., 
то есть госзаказ будет выпол
нен на 103 процента, но ре
шение сессии горсовета не бу
дет выполнено на 3,7 млн. руб.

Не выполнили задание по 
услугам 17 предприятий и ор
ганизаций на 197 тыс. рублей: 
СМУ-14, РСУ (Антропов), 
АП Н У СХМ, «Трансагентство®, 
эл. сети (Ленц), МК-30, швей
ная фабрика, вагонное депо, 
горздравотдел, аптеки,
А П О ГАТ, трикотажный цех, 
ТЭЦ-10, ПРП, АЭМЗ, завод 
БВК, СМ У Союзтеплострой.

На 1989 год облпланом го
роду установлено задание по 
услугам в объеме 51 млн. 
руб., Hjyi с ростом на 16 про
центов к плану 1988 года, ко
торый проваливается по вине 
вышеназванных предприятий. 
Объем услуг специализиро
ванных бытовых организаций 
на 1989 г. установлен в сумме 

'14,5 млн. руб., или на 14 про
центов *ыше.

Конечно, главную заботу о 
бытовом обслуживании долж
ны выполнять специализиро
ванные бытовые организации; 
они для этого созданы, но по
ка без предприятий и органи
заций других отраслей не
обойтись. Надо создать на
заводах приемные пункты, 
брать в ремонт бытовую тех
нику, стирать белье в ведом
ственных прачечных, выделять 
машины для перевозок, помо
гать дачникам.

Исполком горсовета 11 ок
тября этого года принял ре
шение о создании единого 
городского производствен
ного объединения бытового 
обслуживания, куда вошли 7 
предприятий.

В руководстве бытовыми и 
жилищно-коммунальными слу
жбами города очень мешает 
их двойное подчинение: вро
де они и городские, и в  то 
же время ими руководят, их 
снабжают, берут с них дохо
ды оолаоные управления и 
объединения. А как руково
дят, можно продемонстриро
вать на примерах завода РТА, 
захудалой материальной базы 
фабрики химчистки, РСУ О б л- 
ремстройбыт, РСУ Иркутск- 
ремстрой, цеха по ремонту 
мебели, автобазы и Д Э У  УКХ, 
ПУВКХ и трамвайного управ
ления —  с постоянными пе
ребоями в выделении денег, в 
снабжении материалами и
бензином с примитивной тех
никой. не говоря о том. что 
социальные вопросы област
ные органы в городе не реша
ют.

Н выход здесь один —  соз
давать Городские объедине
ния, переходить городу на
хозрасчетную территорию, на
твердые нормативы затрат и 
отчислений средств в город
ской бюджет с предприятий и 
организаций.

За землю, за воду, за тру
довые ресурсы, за дороги, за 
нарушения экологии —  за все 
платить сполна. Отчисления с 
прибили и подоходных нало
гов предприятий и населения 
должна идти в местный бюд
жет не мизерные, как сейчас, 
■ в обкоме, необходимом го
роду, согласно его перспек
тивному пятилетнему плану 
экономического и социально
го развития.
% Все чаще стали ввиодить из 
строя подземные коммуника
ции, город остается беэ воды, 
без канализации, и если ис
полком горсовета не сконцен
трирует внимание, средства, 
материалы и рабочую силу 
всех предприятий города, ес
ли не примет чрезвычайные 
меры по увеличению объе
мов капитального ремонта со
той, то нас ждут, можно ска
зать, трагические события, 
особенно в зимний период.

Принято решение облиспол
кома по нашему предложе
нию по объединению жилищ- 
но-коммунальны* служб мест- 
ногс5 подчинения в городское

производственное #объедине- 
ние, но ведомственность жи
лья, улиц, дорог, многих се
тей осталась, передача жи
лья в городской жилтрест 
идет медленно, у треста нет 
хорошей материальной базы; 
двойное подчинение город
ского объединения сохраняет
ся, хотя он и будет хозрас
четным.

Руководителям горисполко
ма и ГПО Ж КХ надо решитель
но добиваться полной само
стоятельности городского объ
единения, требовать переда
чи фондов, выходить на пря
мые связи, больше готовить 
необходимые запчасти и не
стандартное оборудование

ми, о чем говорит снижение 
жалоб, не должно успокаи
вать. Нареканий еще много. 
Затею о вычитан^ из зар
платы за проезд в автобусах 
и трамваях большинство лю
дей не поддержало.

Трамвайное управление дол
жно за 1988 г. перевезти 47 
млн. 300 тыс. пассажиров, 
ожидается выполнение на 102 
процента, но за год убытки 
трамвайщиков составят около 
2 млн. руб., а на 1989 год на 
убытки просит т. Борисов 2,4 
млн. руб. Введена новая ли
ния по ул. Чайковского до 
объединения А Н О С  с опозда
нием; пассажирам удобнее, а 
денег в кошельке трамвай-

ность, доброта и милосердие, 
понятие о котором когда-то 
считалось чем-то религиоз
ным. Особенно остро ощуща
лись беспощадность и озлоб
ленность людей в отношениях 
к руководителям на экологи
ческом собрании в связи со 
вспышкой заболеваемости. 
Конечно, оснований для воз
мущений у жителей больше, 
чем достаточно.

Но разве оскорбления и уни
жения чести и достоинства 
человека помог/т быстрее ре
шить проблемы? И мне дума
ется, такие вот собрания кое- 
кто ждет с нетерпением, что
бы использовать их именно 
для оскорблений, для проти
вопоставления жителей горо
да партийным и советским ор
ганам, руководителям и ком
мунистам.

Разъяснять экологическую 
обстановку принимать Дейст
венные и безотлагательные 
мерь: по ее улучшению, стро
жайшим образо* наказывать

Можно удивляться, как же 
при невыполнении плане про
изводства растет заработная 
плата? Одно оправдание за
ключается в том, что числен
ность работающих ниже пла
новой на 3,5 процента, боль
ше плана реализовали все£ 
продукции (на 106 процентов): 
молока (108,5 процента), мяса 
(103 процента), яйце (101,4 
процента).

Однако показатели ТПК в 
этом году низкие: в общей 
сумме произведено продукции 
за 10 месяцев на 9 млн. 773 
тыс. рублей, вместо 10 млн. 
597 тыс. рублей (92,2 процен
та); производительность труда 
составляет 95 процентов; до
ходы— 2 млн. 808 твс. рублей 
вместо 3 млн. 489 твс. руб., 
или только 80,5 процента.

Птицефабрика наша работа
ет устойчиво, в частности, за 
10 месяцев перевыполнила 
планы по производству яйца 
и мяса птицы, но и здесь оста
ется большой падеж. Фабрика

ш о й н я тт
• Из докла да  А. Никифорова на сессии горсовета

внутри города, в том числе 
использовать кооперативы.

Самостоятельность повы
сит ответственность и руково
дителей, и рабочих.

Через 9— 10 месяцев будут 
выборы в местные Советы 
экзамены на нашу зрелость, 
способность отвечать требо
ваниям времени, требованиям 
людей.

ТАРАЯ схема управле- 
ния городом на принци

пах районирования не дала 
ожидаемых перемен в эконо
мическом и социальном раз
витии, в укреплении и стаби
лизации правопорядка, в 
идейно-политическом, трудо
вом и нравственном воспита
нии жителей. Городская пар
тийная конференция поддер
жала горком партии в пере
стройке структуры партийных 
и комсомольских органов.

Конечно, упразднение рай
онных советских и государст
венных органов, отделов, 
служб —  процесс более слож
ный. Потребуется упразднять 
районные прокуратуры, суды, 
военкоматы, милйцию, райсо
бесы, районные госстраховые 
отделы, районо, отделы куль
туры, спорта, инспекции по 
делам несовершеннолетних и 
т. д.

Предстоящие перемены в 
формировании местных Сове
тов и их органов, в частности 
исполкомов, должны позво
лить ему сосредоточиться 
именно на экономическом и 
социальном развитии города, 
на его перспективах и повсе
дневном управлении. И мы 
должны безотлагательно за
няться будущей структурой 
советских органов города.

Прошлогодняя сессия плани
ровала перевезти 57 млн. пас
сажиров автобусами, иметь на 
линии в часы «Пик» 92 маши
ны. Прогноз по итогам года 
просматривается положитель
ный.

За 10 месяцев план перево
зок выполнен на 103,3 про
цента, доходы —  на 101,8 про
цента, а вот прибыль пред
приятия к уровню 10 месяцев 
1987 года составила всего 77 
процентов, и за год коллектив 
недополучит 165 тыс. руб. при
были из-за снижения тарифа 
за проезд на автобусах «А н
гарск —  Иркутск» (вместо 
междугородного теперь этот 
маршрут стал пригородным). 
Подорожали материалы и зап
части. Надо учиться экономить.

В 1989 году должно быть 
перевезено на 1 млн. пасса
жиров больше —  58 млн. чел. 
(но считая, наверное, «зай- 
цев»), доходы автоколонны 
1948 должны вырас'. до 8 
млн. 180 тыс. руб., а вот при
быль будет заметно ниже 
ллана этого года.

И наступившее некоторое 
улучшение дел с перевозка-

щиков почти не прибавилось. 
И план на 1989 год по коли
честву пассажиров берется 
коллективом почему-то на 100 
тыс. человек меньше, с чем 
нельзя согласиться, тем более 
что должна быть пущена в 
1989 году еще одна линия— по 
ул. Коминтерна, да и созна
тельность пассажиров по оп
лате должна расти, а не па
дать.

Городской узел связи дол
жен был установить в 1988 го
ду 547 квартирных телефо
нов, будет установлено 600 те
лефонов, на 1989 год заплани
ровано установить 500 теле
фонов беэ учета сдачи в экс
плуатацию новой АТС-5. По
требность в телефонах не 
снижается, в очереди 42369 
человек.

Анализируя итоги работы 
горздравотдела за 1988 год, 
приходится отмечать, что ка- 
ких-либо существенных улуч
шений и в обслуживании, и в 
укреплении материальной ба
зы городского здравоохране
ния не произошло.

На 1989 год запланировано 
ввести ортопедическое отде
ление стоматологической по
ликлиники, первую очередь 
роддома на 130 коек, рекон
струировать станцию перели
вания крови, начать реконст
рукцию детской больницы 
N2 2 в 84-м квартале, продол
жить строительство роддома. 
Учитывая вспышку заболева
емости бронхиальной астмой, 
продолжающуюся высокую 
загрязненность воздуха, до
статочно высокую заболевае
мость и взрослых, и детей, 
затягивать со строительством 
объектов здравоохранения и 
их капитальным ремонтом не
допустимо.

Ы АМ ЕЧАЕМ Ы Е на 1988 год 
планы физкультурно-мас

совой работы в городе будут 
реализованы: вместо 16 тысяч 
подготовлено 17 тысяч знач
кистов ГТО, постоянно физ
культурой занимаются 70 тыс. 
чел.

Однако у нас еще слишком 
медленно, по сравнению с 
другими странами, занятия 
физкультурой становятся по
требностью, у нас еще на 
бегающего человека смотрят 
кок на чудака, а вот на пья
ного и курильщика смотрят 
как на обычное явление.

А посмотрите, как пере
страиваются на физкультуру и 
спорт японцы, китайцы, корей
цы, американцы? Как бы нам 
быстрее усвоить, что физкуль
тура и спорт —  это не только 
личное дело, но и обществен
ное, что здоровье —  это об
щенародное* богатство.

Ведь не случайно, что пре
ступность в нашем городе не 
снижается, сквернословие и 
грубость —  на каждом шагу. 
Теряется главное —  человеч-

виновных в загазованности и 
в нарушениях Закона об охра
не природы, держать на кон
троле внедрение мероприя
тий —  в этом функции совет
ских органов. Надо привлечь 
к борьбе за охрану природы, 
за чистоту нашего воздуха и 
водоемов всех жителей го
рода от мала до велика, вме
сте с активом экологического 
дмжения направлять сторон
ников защиты природы и здо
ровья в нужную сторону, 
использовать энергию насе
ления на конкретные, по
лезные дела, предотвращать 
анархические действия.

В связи с этим уместно по
вторить то, что сказал на за
седании Президиума Верхов
ного Совета СССР 27 ноября 
М. С. Горбачев: «...В вопросах 
экологии у нас общая озабо
ченность, и мы должны дей
ствовать сообща» (он имел в 
виду весь народ, центр и рес
публику). И далее: «Коммуни
стам, руководителям и в пар
тийных органах, и в Советах 
надо быть принципиальными—  
люди это ценят. А «флюгеры», 
которые заигрывают со всеми, 
не могут рассчитывать на под
держку... Надо остановить де
магогов, тех, кто допускает 
политические спекуляции на 
процессах демократизации и 
Гласности».

С учетом случившейся у нас 
вспышки заболевания бронхи
альной астмой в ПО АН О С, на 
заводе БВК, на теплостанциях, 
АЦГК мероприятия на 1989—  
1990 годы еще дорабатывают
ся. Затраты на них возрастут, 
эффективность тоже увели
чится. В ближайшие дни ре
шится вопрос о деятельности 
у нас регионального комитета 
охраны природы, он возьмет 
под контроль все мероприя
тия, будем регулярно инфор
мировать депутатов и все на
селение об экологической об
становке.
р  ЧИСЛЕ важнейших оста- 

ется продовольственная 
проблема. Как оно решалась у 
««ас в городе? Кроме государ- 
ствонных фондов, поступаю
щих в город через систему 
урса, мы подпитываем город 
продукцией межхоэяйствен- 
ного производственного объе
динения «Тепличный комби
нат», и ряд коллективов име
ет свои подсобные хозяйства 
и теплицы.

Цвете тоже нужны, но глав
ное — « мясо, молочные про
дукте, овощИ] картофель, 
фрукты.

За 10 месяцев удой на фу- 
.ражную корову —  3511 л 
(106,8 процента), яйценоскость 
на одну курицу —  196 штук 
(101,5 процента), рост фонда 
зарплаты —  18,5 процента, 
рост среднемесячной зарпла- 
тв  —  на 23 процента и сос
тавил 227 рублей.

может продавать населению 
больше полумиллиона цыплят. 
Надо нам добиться от обл- 
агропрома выделения для по
стоянной посадки картофеля 
400— 500 га земли, закрепить 
ее за предприятиями города, 
нужна еще земля под садо
вые участки. Надо способство
вать разведению кроликов.

На 1988 год планировалось 
сессией горсовета ввести 112 
тысяч кв. метров жилья: по
единому заказчику —  ОКСу 
горисполкома —  ввести 59,5 
тыс. кв. метров, в том числе 
для жилищно -  строительного 
кооператива —  2,2 тыс. ко. 
метров. Фактически за 10 ме
сяцев по ОКСу введено 26,9 
тыс. кв. метров, или 47 про
центов.

Введены за 10 месяцев
промтоварный магазин в 15-м 
микрорайоне, овощной —  в 
17-м микрорайоне, блок об
служивания в 17-м микрорай
оне, Дом культуры в п. К^- 
той, блок обслуживания в 
189-м квартале, бассейн в 
206-м квартале, столовая на 
ТПК.

По жилью город отстает от 
перспективной программы: 
намечали вводить хозспособом 
по 15— 16 тыс. кв. метров, по
лучается по 5— 6 тыс. кв. мет
ров, а всего силами генпод
рядчика в среднем в год надо 
было вводить по 124 тыс., вве
ли 102 тысячи кв. метров в 
1986 г., в 1987 году —  108 тыс. 
кв. м, в 1988 году ожидается 
120 тыс.

В плане 1989 года намечено 
ввести 2 детских учреждения, 
отделение стоматологии в 6-м 
микрорайоне, роддом первой 
очереди, профилакторий за
вода БВК, реконструировать 
станцию переливания крови, 
расширить профилакторий ПО 
АНО С, ввести холодильник 
рыбобазы, мойку личного 
транспорта, насосную станцию 
в 18-м микрорайоне, тыовую 
подстанцию № 10, домоуп
равление в 17-м микрорайо
не, наружные сети в 33-м мик
рорайоне, теплотрассу по Ан
гарскому проспекту, ливневую 
канализацию в 15-м микрорай
оне, автошколу, пристройку к 
ДК «Современник». Начать и 
строить детские учреждения в 
Одимске и Савватеевке, дет- 
учреждение в 7а микрорайо
не, школу в 6а микрорайоне, 
роддом второй очереди, глав
ную канализеционную стан
цию, магистральный водовод, 
хоэфекальный коллектор, АТС 
в 73-м квартале, реконструи
ровать детскую больницу в 
84-м квартале, пионерлагерь 
АЭМ З и т. д.

Планы немалые, а запросы 
еще больше: не принято на
1989 год строительство при
стройки школы № 14, теплой 
стоянки автобусов, Дома бвгга, 
цеха детской мебели и т. д.
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ЭКОЛОГИЯ: ЗА ОХРАНУ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

«■  ночь с 21 на 22 октября 
мы с женой НО М ОГЛИ понять, 
что тяорнтся я квартире. Сто
лько было запахов! Смеша
лись «ароматы» азота, амми
ака, соляной кислоты, запа
шок Н Ю

Мы решили начать выдер
жкой из письма Н. Батано
ва, инвалида Великой Отече
ственной войны, наш обзор 
писем об экологической си
туации в городе. Именно этим 
письмом почему? Потому, что 
та ночь в октябре стала П о 
граничной в нашей жизни. 
После нее произошли собы
тия, которые никому не поз
волят жить спокойно, пока 
существует 8 тысяч источни
ков загрязнения в городе, по
ка 470 тыс. тонн вредных ве
ществ ежегодно выбрасыва
ются в воздух, которым мы 
дышим.

«Как же так получилось, что 
в городе столько накопилось 
источников выбросов. Куда 
смотрела горСЭС) Спокойно 
наблюдала)» —  nnuief Г. Куз
нецова, пенсионерка.

Что на это скажешь? Что 
наша экономика до последне
го времени развивалась экс
тенсивным путем? Что план и 
вал из блага превратились во 
зло, перешагнув грань ра
зумного? Что наша админист
ративно-бюрократическая си
стема воспитала не разум
ного хозяина, а раба обяза
тельств по перевыполнению... 
и повышению? Что ведомства 
заштриховывали экологиче
скую проблему любыми кра
сками как кому заблагорас
судится? Вот так вкратце о 
том, как дошли до 8 тысяч 
источников.

Ну а городской санэпид
станции можно сделать
лишь один упрек: не хозяйка 
она в нашем городе из-за 
ведомственной разобщеннос
ти. Нефтехимические гиганты 
имеют свою службу санитар

И ЧЕРНОЕ
ОБЗОР ПИСЕМ

ного надзора, не подотчетную
городской.

Однако, если по первой ча
сти запроса в газету нашей 
читатбльницы Ивановой труд
но сказать, когда эти 8 ты
сяч источников перестанут 
источать вещества, вредные 
для природы, то по второй 
части- легче. Главный санитар
ный врач СССР А. И, Кондру- 
сев, который побывал не тав 
давно в Ангарске, заявил, что 
в ближайшем будущем будут 
ликвидированы ведомствен
ные барьеры. Все санитарные 
службы сольются. Это и ве- 
стие воспринято с радбстью 
—  кончится вольница для ве
домств.

Но не .Закончится на этом 
загрязнение воздуха и водо
ема. Слишком долго не обра 
щали должного внимания ох
ране природы. Строили цехи 
бесконтрольно, пренебрегая 
природоохранными объекта
ми. Сегодня, когда столкну
лись с необходимостью уси
лить контроль за вышеупомя
нутыми источниками, выясни
лось, что нашим инспекциям 
осуществить это очень труд
но.

«Иркутскгидромет сообщает 
через газету об уровнях за
грязнений, —  пишет нам М. 
Русаков, —  это хорошо. Толь
ко никогда нет сообщений о 
конкретных виновниках и о 
принятых к ним мерах». Мно
гие склонны обвинять газету 
в трусости, мол, боится она 
вместе с гидрометом их ука
зывать. Нет, конечно, не пра
вы они.

Беда в том, что эта служба

—  Иркутскгидромет, призван
ная следить за состоянием 
воздушного бассейна города, 
не имеет ни сил, ни средств, 
ни оборудования для прове
дения оперативного контроля. 
Но даже, если представить 
себе, что ее укомплектуют 
дополнительными штатами, 
все равно не будет уверенно
сти в том, что контроль будет 
достоверным. Многие источ
ники загрязнения, причем 
очень мощные, типа ТЭЦ, не 
оснащены средствами автома
тического контроля. А к каж
дому источнику человека не 
поставишь.

Поэтому, как пишет А. Аку- 
ловский, житель 88-го кварта
ла, «необходимо организо 
вать автоматический контроль 
за источниками загрязнений. 
И тогда служба Иркутскгидро
мет не будет сваливать недо
статки контроля на необеспе
ченность оборудованием».

В своем письме тов. Аку- 
ловский называет и предпри
ятие, которое могло бы по
мочь в обеспечении городских 
инспектирующих служб при
борами контроля. Это ОКБА. 
Действительно, приборы, соз
данные в этой организации, 
экспонируются за границей, 
завоевывают медали. Там ра
ботают талантливые инжене
ры, конструкторы. Думается, 
что не слишком громко про
звучит, если сказать, что де
лом их чести должно стать, 
именно сейчас, обеспечение 
необходимыми приборами, 
оборудованием инспекции и 
конкретные предприятия.

«А  то что же получается,

китов чтоб спасти, находят 
силы и средства, а чтоб спа
сти людей от загрязнения!» 
Эти слова из письма нашего 
читателя Н. Николаева пусть 
прозвучат упреком и Иркутск- 
гидромету за бездеятель
ность, и руководителям тех 
предприятий, которые могут 
существенно помочь наладке 
действенного контроля, одна- 

# ко не торопятся.
Ангарчане в своих письмах 

проявляют нетерпение в д о п 
росах разрешения напряжен
ной экологической ситуации. 
И это настроение понять не 
сложно. («На жителей Ангар
ска воздействуют опасные 
для здоровья нагрузки». Г. 
Чен). Октябрьская ситуация 
ясно говорит, что предел не 
за горами. Так хозяйствовать' 
как это делалось до сих пор, 
нельзя.

Законны требования зем
ляков и о пересмотре пре
дельно допустимых норм. 
«Вы все печатаете, что пре
вышений ПДК нет, —  читаю из 
письма Н. Ивановой, члена 
КПСС с 1975 года, —  а пе
ред глазами туман от газа». 
Действительно, что это за пре
дельные нормы, которые до
пускают сногсшибательный за
пах и густую газовую завесу?

В Ангарске сложилась такая 
ситуация, что на людей дей
ствует не одно какое-либо ве
щество из таблицы химических 
элементов. Их много. Они 
взаимодействуют. Из этого и 
надо исходить при определе
нии норм.

Одним из проявлений нетер
пения онгарчан является тре

бование публикации о приня

тых мерах наказания в отно
шении тех, кто допустил вы
брос, загрязнение. В письме 
той же Н. Ивановой призыв: 
«Напишите, кто наказан, тогда 
будет видно, что коть какая- 
то работа ведется». Заверяем 
вас, Н. Иванова, и всех ангар- 
чан, что сегодня в беспокой
стве за улучшение экологии 
живут не только наши авторы 
или те, кто приходит на ми
тинги и собрания.

Городской комитет партии 
пересмотрел программу ме
роприятий по охране природы 
в сторону ее ужесточения. 
После ее утверждения она бу
дет опубликована в газете, и 
мы, журналисты «Знаменки», с 
помощью общественности ста
нем осуществлять контроль за 
ходом ее выполнения.

Газета и до этого момента 
постоянно публиковала мате
риалы по охране природы. В 
этом году выступления газе
ты, на мой взгляд, стали ост
рее и предметнее. И мы сог
ласны с нашим читателем Ва
сильевой (к сожалению, ини
циалы в письме не указаны), 
которая пишет, что «уж  чего- 
чего, а экологию мы на соб
ственной шкуре испытываем и 
знаем, где белое, а где чер- 
ноег.

Но никак не согласимся с 
тов. Ершовым, который при
зывает нас занять жесткую 
позицию, то есть не давать 
хода тем авторам, которые в 
письмах отражают позитивное 
мнение по проблемам, напри
мер, производства БВК. «8 
самом существовании различ
ных мнений ничего страшного 
нет. В этом и есть примата 
времени», —  написал нам ан- 
гарчанин Г. Чен. Иначе что 
это будет# за демократия, если 
право слова станет привиле
гией только спред пленной ча
сти населения. Мы и предо
ставляем возможность полеми
зировать сторонникам любых 
мнений.

О. ТЮМ1НВ1.

«ФЕМИДА» НА СТРАЖЕ 
ВАШИХ ИНТЕРЕСОВ

Среди множества коопера
тивов «Ф ем ида» —  первый 
юридический. Мы попросили 
Г. Н. Колобову, председателя 
кооператива, рассказать о де
ятельности «Ф  «мИМ- .

—  В статье 3-Й Закона о 
кооперации специально вклю
чена строка о создании коо
перативов по оказанию пра
вовых услуг. Тем самым пред
ложен еще один путь по пре
одолению дефицита правовой 
помощи. А  дефицит этот ог
ромен! Ведь у нас в стране 
на 13 тысяч человек прихо
дится всего один адвокат (для 
примера: в СШ А один адво
кат приходится на 650 чело
век). Деятельность коопера
тива созвучна резолюции XIX 
партконференции «О  право
вой реформе», в которой го
ворится о перестройке пра
вового воспитания населения, 
организации юридического 
всеобуча,

Уставом «Фемиды » преду
смотрены самые разные виды 
правовых услуг. Квалифици
рованные юристы, имеющие 
большой практический опыт 
работы, смогут дать устные и 
письменные консультации по 
трудовому, гражданскому, 
уголовному, семейному и жи
лищному законодательству, по 
пенсионным вопросам и на
следственному прзву. При не
обходимости они составят ис
ковое заявление в суд, касса
ционную жалобу на приговор 
или определение суда и дру
гие правовые документы.

Д ля оказания юридической 
помощи предприятиям и ор
ганизациям кооператив заклю
чает договора с оплатой по 
трудовому соглашению. Ну и. 
наконец, большую помощь 
мы можем оказать своим кол
легам —  кооператорам, 
сталкивающимся сейчас с раз
личными трудностями, кото
рые можно разрешить только

с помощью опытного юриста. 
С кооперативами мв намере
ны заключать долгосрочные 
договора на обслуживание, 
оказывать помощь в раэрабо1 - 
ке проектов уставов, догово
ров, составлении претензион
ных документов.

—  ▲ с какими трудностями 
столкнулась сама «Фемидав!

—  Устав был зарегистриро
ван еще в июле, но мв дол
го не могли приступить к ра
боте из-за отсутствия поме
щения. Спасибо, помогли в 
ЖКУ А Н О С, теперь есть где 
принимать клиентов.

Ну, и трудности, если мож
но так сказать, морального 
характера. Негативное отноше
ние к кооперации вообще ска
залось и на нас. Например, 
ангарская адвокатура сообще
ние об открытии юридиче
ского кооператива приняла в 
штыки. Не хотят понять, что 
мы не собираемся отнимать 
у них хлеб. А здоровая кон
куренция —  почему бы ей не 
быть?

—  И вопрос о ценах. Какие 
они будут у нового коопера
тива!

—  Они не будут превышать 
государственных расценок и 
тех цен. которые назначают
ся адвокатами в государст
венных юридических консуль
тациях. Возможно, со време
нем, станут еще нижа. Для 
участников Великой Отечест
венной войны, инвалидов и 
пенсионеров размер оплаты 
может быть снижен до 50 
процентов.

—  Все это весьма заман
чиво. Где вас разыскать!

—  Прием в кооперативе 
производится ежедневно с 14 
часов до 20, в субботу —  с 10 
часов до 13. А найти нас мож
но по адресу: квартал 76, дом 
9.

А. КОКОУРОВА.

Шайба в игре. Фото И. А М О С О В А .

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ
Самыми приятными хлопотами в народе счи

таются хлопоты предновогодние. Празднично 
убрать красавицу елку, приготовить сюрпризы и 
необычные сувениры, новогодние поздравления 
своим близким, друзьям. А представьте себе, 
что гостей на праздник придет не 2, не 4 и да
же не десять, а около 5 тысяч. И приглашает их 
—  Дворец пионеров и школьников.

У каждого коллектива свой новогодний сюр
приз для гостей. Юныв актеры из театра юно
го зрителя приглашают принять участив в ново
годней интермедии «Волшебный шар». Массо- 
виии-затейиики вместе с руководителем Василь
евой Лилией Николаевной, Дедом Морозом и 
Снегурочкой поидумывают новые затеи, игры, 
забавы для рябят, да такие, чтобы зажечь весе
лым новогодним настроением каждого.

Суетятся ребята из клуба интернациональной 
дружбы. Им хочется поздравить своих далеких 
друзей по переписке. Отправили письма в ГДР,
Болгарию, Чехословакию, сами начинают полу
чать новогоднюю международную почту,

У юных техников свои заботы, ведь 2 января в
16.00 они открывают для школьников города Не
делю науки, техники и производства. Будет 
вдесь 'и выставка моделей, и встречи с учеными, 
и ведущими инженерами производства, и тур
нир эрудитов, где ребята посоревнуются в сме
калке, покажут свои знания по физике, химии, 
биологии.

Следите за рекламой и приходите к нам, всех 
приглашаем! Мальчишек и девчонок, пап и мам, 

бабушек и дедушек, всех, кто интересуется 
техникой, всех любознательных.

Всех секретов новогодних пионерских кани
кул выдавать нельзя. Лучше сами приходите к 
нам, друзья! В этом году мы приглашаем на 
новогодние прездники и тех ребят, которые из- 
за болезни не ходят в школу, а обучаются до
ма.

Уважаемые папы и мамы! Получите бесплат
ные пригласительные билеты в ленинской ком
нате Дворца пионеров и приходите на елку 
вместе с детьми. Добро пожаловать! Дворец 
пионеров и школьников ждет вас в гости!

Н. СЕРГЕЕВА, 
работник Дворце пионеров и школьнике»J
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ВТОРНИК, 27 декабря
1-я ярограмма 

ПОКАЗЫВАЕТ М ОСКВА
7.30 —  «120 минут». 9.35 —  
Мультфильмы. 10.05 —  «Клад». 
Худ. фильм. 11.20 —  Новости.
11.30 —  Хоккей. Товарищеская 
встреча. «Квебек Нордикс» (Ка
нада) —  ЦСКА. Передача из 
Канады. 16.20 —  Новости. 16.30
—  «Прожектор перестройки».
16.40 —  «По Сибири и Дальне
му Вострку». 17.30 —  Фильм —  
детям. «Сладкий сок внутри 
травы». 18.35 —  «Наш сад». 19.05
—  «Египет: новый день страны 
пирамид». Кинообозрение. 19.45
—  Сегодня в мире. 20.00 —  Хок
кей. Товарищеская встреча. «Кве
бек Нордикс» (Канада) —  ЦСКА. 
Передача из Канады. 22.00 —  
«Время». 22.35 —  «Прожектор 
перестройки». 22.45 —  «Пере
стройка: проблемы и решения». 
Всесоюзная перепись населения.
23.45 —  Док. фильм «Александр 
Ведерников. Тихая моя Родина». 
00.30 —  Сегодня в мире.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 —  Утренняя гимнастика. 9.15
—  «Ю билей». Научно-популярный 
фильм. 9.35, 10.35 —  География. 
7 класс. Лесные ресурсы СССР. 
Ю.05 —  Французский язык. 1-й 
год обучения. 11.05 —  Учащимся 
ПТУ. Основы информатики и вы
числительной техники. Стенгазету 
делает ЭВМ. 11.35 —  География. 
6 класс. Современные исследо
вания Антарктиды. 12.05 —  «Мир 
твоих увлечений». 12.45 —  «Род
ник». Худ. фильм. 1-я серия.
13.50 —  Новости. 14.00 —  Днев
ной сеанс повторного телефиль
ма. «Майор Вихрь». 1-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
15.05 —  «Витражных деп мас
тер». Музыкальный фильм. 16.05
—  Мультфильмы. 17.05 —  «Анне 
Вески». Фильм-концерт. 17.30 —  
Для школьников. «Долгая па
мять». Худ. фильм. 2-я серия.
18.35 —  «После возвращения». О 
проблемах воинов-интернациона-
листов. 19.00 —  «Приангарье».
19.30 —  «Клуб технического твор
чества». 20.15 —  Эстрадный кон
церт.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 —  «Спокойной ночи, мали
ны!» 21.20 —  «Рассказы о ху
дожниках». Эдгар Дега. 22.00 —  
«В; вмя». 22.35 —  «Прожектор 
перестройки». 22.45 —  Фильмы 
студий союзных республик. Худ. 
фильм «Родник». 2-я серия. 23.50
—  «Утренняя почта» (повторе
ние). 00.20 —  Лыжный спорт. Все
союзные соревнования «Красно
горская лыжня». 10 км (женщи
ны). Передача из Красногорска,

СРЕДА, 28 декабря
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.30 —  «120 минут». 9.35 —  
Мультфильмы. Ю.Сэ —  «Скульп
тор Вучетич». Док. фильм. 10.25
—  «Веселые старты». 11.10 —  Но
вости. 11.20 —  Фильм— детям. 
«Сладкий сок внутри травы».
16.30 —  Новости, 16.40 —  Док. 
фильмы телевизионных студи;') 
стране. 17.40 —  «Здравствуй, му

зыка». 18.30 —  «Немухинские 
музыканты». Мультфильм. 18.50
—  «В долине Катманду». Кино
программа (Непал). 19*20 —  «О с 
новы экономических знаний». 
Тележурнал «А гр о ». 19.50 —  Се
годня в мире. 20.10 —  «Огне
опасная елка». Док. фильм. 20.15
—  «Можем быть одной семьей». 
Советско-американское детское 
телешоу. 22.00 —  «Время». 22.35
—  «Позиция». Художественно- 
публицистическая программа
23.50 —  Концерт. 01.00 —  Сегод
ня в мире.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 —  Утренняя гимнастика. 9.15
—  Док. фильмы «Агат», «Мала
хит». 9.35, 10.35 —  Музыка. 1 
класс. Балет П. И. Чайковского 
«Щелкунчик». 10.05 —  Немецкий 
язык. 1-й год обучения. 11.05 —  
Советская монументальная и 
портретная скульптура. 11.35,
12.35 —  Н. Некрасов. «Мороз —  
Красный Нос». 6 класс. 12.05 —  
Немецкий язык. 2-й год обуче
ния. 13.05 —  «Родник». Худ. 
фильм. 2-я серия. 14.10 —  Пев
ческий праздник студентов. «Гау- 
деамус IX». Док. фильм. 14.30—  
Новости. 14.40 —  Дневной сеанс 
повторного телефильма. «Майор 
Вихрь». 2-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
15.50 —  Для детей. Мультфиль
мы. 16.35 —  «Чародеи». Худ. 
фильм. 1-я серия. 17.45 —  Док. 
фильмы Иркутской студии теле
видения: «Вахта на Чоне», «Край 
без сирот». 18.30 —  «Молодеж 
ная среда». Новогодний выпуск.
19.00 —  «Приангарье». 19.30 —  
Продолжение «Молодежной сре
ды».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 —  «Спокойной ночи, малы
ши!» 21.15 —  «Если хочешь быть 
здоров». Туризм и его пробле
мы. 21.30 —  «Музыкальный ки
оск». 22.00 —  «Время». 22.35 —  
Фильмы студий союзных респуб
лик. Худ. фильм «Любовь к бли
жнему».

ЧЕТВЕРГ, 29 декабря
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.30 —  «120 минут». 9.35 —
Мультфильмы. 10.00 —  Хоккей. 
Товарищеская встреча. «Эдмон
тон Ойлерз» (Канада) —  «Дина
мо» (Рига). 13.00 — Новости. 16.30
—  Новости. 16.45 —  «Прожектор 
перестройки». 16.55 —  Поет Со
фия Виковянку (Румыния). 17.20
—  Док. фильмы. 18.20 —  «Д о  
шестнадцати и старше». 19.05 —  
«Музыкальная сокровищница». С. 
Рахманинов. 19.30 —  «Новогод
няя сказка». Мультфильм. 19.50—  
Сегодня в мире. 20.10 —  Литера
турно-художественный видеока
нал. 22.00 —  «Время». 22.35 —  
«Прожектор перестройки». 22.45
—  Продолжение литературно-ху- 
дожественного видеоканала. В 
перерыве —  Сегодня в мире.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 —  Утренняя гимнастика. 9.15
—  «Основы экономических зна
ний». 9.35, 10.35 —  Природове
дение. 4 класс. Вода в природе.

10.05 —  Испанский язык. 1-й год 
обучения. 10.55 —  «Год дракона». 
Фильм о противопожарной без
опасности. 11.05 —  Учащимся 
ПТУ. Общая биология. Животные 
и среда. 11.35, 12.35 —  Физика. 
7 класс. 12.05 —  Испанский язык,
2-й год обучения. 13.05 —  «Лю 
бовь к ближнему». Худ. фильм. 
14.20 —  Новости. 14.30 —  Мульт
фильмы. 15.00 —  Дневной сеанс 
повторного телефильма. «Майор 
Вихрь». 3-я серия. 16.20 —  Док. 
фильм. «Если с вами случилась 
беда». О  несчастных случаях на 
водоемах зимой.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
16.30 —  «Чародеи», Худ. фильм.
2-я серия. 17.50 —  «В выставоч
ном зале Иркутского художест
венного музея». Выставка про
изведений Николая и Святослава 
Рерихов. 18.15 —  «Кому нужен 
специалист?» В передаче прини
мают участие делегаты Всесоюз
ного съезда работников народ
ного образования. 19.30 —  Теле
реклама.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА  
19.45 —  Хоккей. Товарищеская 
встреча. «Эдмонтон Ойлерз» (Ка
нада) —  «Динамо» (Рига). В пе
рерыве —  «Спокойной ночи, ма
лыши!» 22.00 —  «Время». 22.35—  
«Прожектор перестройки». 22.45
—  аТот самый Мюнхгаузен». Худ. 
фильм. 1-я и 2-я серии.

ПЯТНИЦА, 30 декабря
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.30 —  «120 минут». 9.35 —  «Обы
кновенная Арктика», Худ. фильм.
1-я и 2-я серии. 12.05 —  Ново
сти. 16.30 —  Новости, 16.45 —  
«Прожектор перестройки». 16.55
—  Концерт. 17.25 —  «Отчего и 
почему». 17,55 —  «За мечтой 
своей идем», 18.25 —  Мульт
фильм. 18.35 —  Док. фильм «Ры
жие», 19.05 —  Репортаж со Все
союзной конференции по произ
водству и применению биовита- 
минного концентрата (БВК). 19.15
—  Сегодня в мире. 20.05 ■—  
Фильм —  детям. «Красивая ел
ка». 20.30 —  «Интерсигнал». 21.00
—  Эстрадное представление «Ш и
ре круг». 22.00 —  «Время». 22.35
—  «Прожектор перестройки»,
22.45 —  Продолжение эстрадно
го представления «Шире круг». 
00.15 —  «Профессия —  опера
тор». Док, фильм, 00.45 —  
«Взгляд».

2-я программа 
-  ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 —  Утренняя гимнастика. 9.15
—  Песни и танцы народов СССР.
9.45 —  Английский язык. 1-й год 
обучения. 10.15 —  «Далекое —  
близкое». 11.30 —  Английский 
язык. 2-й год обучения. 12.00 —  
«Тот самый Мюнхгаузен». Худ. 
фильм. 1-я и 2-я серии. 14.05 —  
Мультфильмы. 14.40 —  Новости.
14.50 —  Фильм— детям. «Медве
жонок».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
16.00 —  Мультфильмы. 16.40 —  
«Снегурочку вызывали?» Худ. 
фильм. 17.45 —  «Примите наши 
поздравления». Концерт. 18.30 —  
«Приангарье». 19.00 —  Програм
ма «Диалог».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 —  «Спокойной ночи, малы
ши!» 21.15— Курсом XIX парт
конференции. «Отчеты и выбо
ры». 22.00 —  «Время». 22.35 —  
«Прожектор перестройки». 22.45
—  Худ. фильм «Приморский 
бульвар», 1-я и 2-я серия.

СУБВОТА, 11 |* я б р 1
1-я прогреммя

ПОКАЗЫВАЕТ М ОСКВА
7.30 —  «120 минут». 9.35 —  «О т 
чего и почему», 10.05 —  «М уэ н - 
кальный подарок». Программа 
телевидения Польши. 10.30 —  
Фильм— детям. «Общая собака».
11.35 —  «Человек. Земля. Все
ленная», 12.35 —  «Д ля всех и для 
каждого». Международный фес
тиваль моды. 13.35 —  «Все лю
бят цирк», 14.20 —  «В странах 
социализма». Новогодняя пере
дача. 14.50 —  В гостях у сказки 
«Отважный Ширак». 16.05 —  «В 
мире животных», 17.05 —  Сегод
ня в мире. 17*25 —  «Что? Где? 
Когда?» 19.25 —  Концерт Госу

дарственного ансамбля песни и 
танца Чувашской АССР. 20.10 —  
Мультфильм «Тридцать второе 
декабря». 20,30 —  «Вокруг сме
ха». Вечер сатиры и юмора в 
Концертной студии Останкино.
22.00 —  «Время». 22.35 —  Музыка 
в эфире. 23.35 —  «Спутник теле
зрителя». 00.15 —  Концерт совет
ской песни. 00.40 —  «Страна 
моя». Док. фильм. 00.50 —  «С  
Новым годом, товарищи!» Позд
равление советскому народу.
01.05 —  Новогоднее празднич
ное представление. 05.15 —  «Тан
цы, танцы, танцы,,.» 05.45 —  Кон
церт артистов зарубежной эст
рады.

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ М ОСКВА

9.00 —  Утренняя гимнастика, 9.15 
— «В согласии с природой», 10.10
—  Концерт народного артиста 
СССР Д. Дашиева. 10.40 —  «Д о 
машняя академия»,

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
11,10 —  «Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ М ОСКВА
11.40 —  Мультфильмы 12.05 —  
Фильм— детям. Короткометраж
ные худ. фильмы: «Лопух», «За
гляни в детство». 12,45 —  «Теле
визионный музыкальный абоне
мент». Музыка, Живопись. Поэ
зия. Передача 2-я. 13.55 —  «М ир 
Улановой». Док. фильм. 1-я и
2-я серии. 16.00 —  Фестиваль ис
кусств «Русская зима». Концерт 
Государственного камерного ор
кестра «Виртуозы Москвы». 17.05
—  «Прогресс. Информация. Рек
лама». 17.50 —  «На бис». Кино- 
концерт. 18.40 —  Театр одного 
актера.. Л. Филатов. «Про Федо^ 
та-стрельца, удалого молодца». 
Читает автор. 19.40 —  «Отцы и 
деды». Худ. фильм с субтитра
ми. 21.00 —  «Спокойной ночи, 
малыши!» 21.15 —  Народные ме
лодии. 21.30 —  «Мы из авторо-

8ео». 22.00 —  «Время». 22.35 —  
ороткометражные худ, фильмы: 

«Вызов», «Гость».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
23.45 —  Новогоднее поздравле
ние. Выступление председателя 
исполкома Иркутского областного 
Совета народных депутатов Ю, А. 
Ножикова.

ПОКАЗЫВАЕТ М ОСКВА
00.05 —  Док. фильм. «Смена го
да». 00.15 —  Концерт советской 
песни. 00.40 —  «Страна моя». 
Док. фильм. 00.50 —  С Новым 
годом, товарищи! Поздравление 
советскому народу. 01.05 —  «Но
вогодняя музыкальная ночь». Вы
ступление звезд классического 
джазового и эстрадного искусст
ва мира.

КОЛЕСНИКОВ 
Иван Иванович

23 декабря 1988 г. после не
продолжительной тяжелой бо
лезни скончался начальник 
М СУ-42 Колесников Иван Ива
нович.

И. И. Колесников родился 
24 сентября 1948 г, в Семипа
латинской области. Свою тру
довую деятельность начал 
слесарем в 1965 г. после 
окончания профессионально- 
технического училища.

В МСУ-42 работал с 1972 г. 
слесарем, бригадиром Комсо
мольске- молодежной брига
ды, мастером, прорабом, на
чальником участка, а в ноябре 
1986 г. был назначен началь
ником управления.

В 1977 г. И. И. Колесников 
без отрыва от производства 
закончил Иркутский энерго
строительный техникум, в том 
же году был принят в члены 
КПСС.

За весь период работы в 
МСУ-42 проявил себя квали
фицированным и требователь
ным специалистом, оператив
но и грамотно решающим все 
производственные вопросы, 
был чутким и отзывчивым то
варищем, хорошим семьяни
ном,

И. И. Колесников принимал 
самое активное участие в об
щественной жизни управле
ния и города, избирался чле
ном партийного бюро управ
ления, депутатом районного 
Совета народных депутатов.

Память об Иване Ивановиче 
Колесникове навсегда оста
нется в наших сердцах.

Товарищи по работе.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Партийный комитет учеб
ных заведений находится в 
Доме политпросвещения (ос- 
таноека трамвая «Швейная 
фабрика»), на втором этаже, в 
кабинете № 10. Телефоны:
2-21-14 (секретарь парткома 
М. Р. Барсукова), 2-24-91 (зам. 
секретаря). Прием по лич
ным вопросам: секре
тарь парткома —  понедель
ник, четверг: с 14 до 19 час.; 
зам. секретаря парткома —  
вторник —  с 14 до 19 час.; 
члены партийной комиссии —  
среда —  с 16 до 18 чае.

■  И 1 ГТГ
«РОДИНА* -  Дакде ко проаннщу 

«KyvtoAB*», I t , 14, 10. 18. SO. 2160.
Открыта среди зрительная продажа 

балетов ва художеств ей вы! фильм 
«Ш ва »о«у» Арлваммо»,

«МИР» — Кивг Комг жав, 10. I t , 14 
Судя,;, 10-20, 10-10, 20, 21-50,
. «ОК.1 *5РЪ* — Всл-шое првнд»че-

ВВВ JO PPV' Id, is  [/A d / ,, l? 'SC , 19*10,

к .
«Г,0МС0*1ОЛЕЦ» -  Dpaapa* -амка 

Кэррггвашь, 10, 12, 30 ( W .) .  Л е м а -  
la d iiu l 14,

«ГРЕНАДА» — Неуловимые мета
теля, 10. 12, 14. 10, Сала любви (Ин
дия, 2 серии). 18. 20-40,

«ЮНОСТЬ* — вал «Луч» — ДолоА 
коммерцию ив любоииом фроитеа 10, 
12. 14. 16, 18, 20, 21-30.

Зал «Восход» — Где ваходатея ио- 
фелет? 11, 17. 10, 61, Солдвтскви 
сказка (мультфильмы), 0.40, 13-90. II, 

Работают компьютерные игры, 
«ПИОНЕР» — Сережа 10, 19, 14, 

16, Новыв амазонки (дети до 10 ает 
ве допускаются), 17-40 Суда,), 30, 
21-В0

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Маленькая 
Вера (9 серая), 15,

Кооператив «Планета» при
глашает всех желающих зани
маться на курсах по изуче
нию английского, немецкого, 
французского языков (раз
говорная практика). Организа
ционное занятие 29 декабря в 
18.45 по адресу: 92 кв-л,
дом 25, учебный класс.

Кооператив «Сапожок» предла
гает свои услуги населению, из
готовление унтов иа меха заказ
чика. Адрес: 9-й мр-н, д, 25
(магазин «Буратино»),
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Редактор В. А. СТАРИКОВ
Желающим провести свой от

пуск в международном молодеж
ном лагере «Золотое руно» (г.
Тбилиси) с 11 rfo 23 января не- Утерянное удостоверение М 266108 
обходимо обратиться в ГК инвалиде Великой Отечественной вой- 
BJ1KCM лично или позвонить по вы на нмя Васильева Иннокентия Ва- 
тел.: 2-21-56, 2-21-57, Стоимость с"*ьевнчз считать недействательвым, 
путевки 120 рублей. Г2084).

Коллектив МСУ-42 треста б а б . 
химмонтаж выражает искреннее 
соболезнование родным а близким 
по поводу безвременной смерти 
начальника управлении

КОЛЕСНИКОВА 
Ииваа Ивановича

Аппарат ГК КПСС выражает
глубокое соболеенование секре
тарю парткома АЭМЗ Кур а ков у
Д, А. по поводу тнжелоА утраты 
— смерти

отца

Коллектив детской больнаця вал 
ражает глубокое соболеааовавве 
директору медучилища Рунштейи 
Э. П. и главвому врачу детской 
больницы Рунштейи В, П, в синаи 
со смертью матери

КОЛЕСНИКОВОЙ 
Агама Афаааеьевми

Администрация Ангарского а ер а»
иичесхого завода выражает вех. 
рея нее соболезнование заместите
лю главного инженера Митаму 
В. А, ■ свиая ео смертью
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